平成 30 年度 事業報告

企画部

講演会 9月27日(木曜日)13:30~14:30 於 鳳凰館

演 題 『ベトナム.クアンナム省』

«24 軒になった「仁愛の家」»

世界のモデルケースになる

講師 平松伴子(高校12回生)



出席者感想

②:同じ12回生でしたが世界的にこんな活躍をしていた同級生がいたことに誇りを感じます。

②:ベトナムに於ける日本の立場が少しわかりました。 このような企画をして頂きましたことに感謝しています。・・・

*なお 平松様には「講師料」のほか 第 114 回:同窓会定期総会のおりの 同窓会員募金より「ベトナムの子供」にと 坂本同窓会長から ¥20.000 を 渡しました。後日 平松様から丁重なお礼のお手紙が届きました。下記以下抜粋

《平松伴子》(埼玉 JVPF 副会長。日本ペンクラブ会員)

- 今年も大変お世話になりました。ベトナムの人々に成り代わりまして 心から御礼申し上げます ラオス国境の「仁愛の家」も30軒目が建設されております 皆様には ご健康に十分に留意され、爽やかな新年をお迎えくださいますようお祈り申し上げます 又 平和な年になることを願っております。有難うございました 2018年12月25日

(文責企画部長 18 回生:藤原 静)